









NP 7 / 23 | Campeonato 4x4 Extremo FALP Trial 4x4 Extremo Agaete

Este fin de semana, el XV Trial 4x4 Extremo de Agaete será una cita ineludible

15/11/2023

Los días 18 y 19 de noviembre se celebrará esta segunda cita del Campeonato 4x4 Extremo FALP. Un total de 13 equipos estarán en esta prueba, una de las de mayor tradición en esta modalidad. La Escudería DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4 intentarán mejorar las buenas sensaciones de la primera cita del año. El ganador de esta edición tendrá como premio la inscripción gratuita en una mítica prueba que tendrá lugar en Portugal en 2024.

Este fin de semana, el Campeonato Provincial de Las Palmas de Trial 4x4 Extremo tendrá continuidad con la prueba de Agaete. Organizado por DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4, la cita de este 18 y 19 de noviembre contará con 13 equipos, por lo que se mantiene el volumen de participantes de la prueba inaugural de la temporada 2023.

La categoría 'Proto' será la más numerosa con un total de diez parejas, las formadas por Juan Daniel Delgado-Jorge Darío Herrera, Jorge Hernández-Quevin Camacho, Zebenzuí Lorenzo-Oliverio Lorenzo, Aridani Alvarado-Gervasio Quintana, Eduardo Hernández-Jacob Montesdeoca, Nauzet Buisan-Jorge Fariña, Miguel Morales-Alejandro Perdomo, Katchman Oliveira-Efrén de León, Juan Suárez-David Santana y Gioacchino Ferrante-Carlos Moreno. En el apartado de 'Serie Mejorado', Bradys Díaz-Juan Castro, Francisco Álamo-Francisco Álamo y Esther González-Víctor Arbelo se jugarán la victoria.

Como premio, los ganadores obtendrán la inscripción gratuita para competir en una mítica prueba portuguesa en la próxima temporada 2024.

Este jueves 16 de noviembre (20:00 h) los equipos se reunirán con la organización de manera on-line. El sábado 18, las verificaciones comenzarán a las 10:00 h, dos horas antes de que comience esta segunda cita del año. Después de un descanso a las 17:00 h, se desarrollará la segunda parte entre las 18:00 y las 21:00 h. El domingo 19 se completará el programa de este XV Trial 4x4 Extremo de Agaete con un día que tendrá actividad entre las 10:00 y las 12:00 h. A la conclusión de la prueba, la Plaza de Agaete acogerá la entrega de trofeos.

Hoy miércoles, Miguel Ángel Domínguez, presidente de la FALP, y David Espino como presidente de DGJ Sport Team junto a Ismael Santana como organizador histórico de la prueba, presentaron con María Alemán del Rosario, concejala de Deportes del Ayuntamiento de Agaete, la edición número 15 de esta prueba deportiva.

El objetivo de la organización es mantener como mínimo el grado de satisfacción alcanzado en la primera prueba del año, con el propósito de mantener, e ir incrementando paulatinamente, la familia de participantes del Trial 4x4 Extremo.

El XV Trial 4x4 Extremo Agaete cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Agaete, PubliNorte Merchandising, Fuente Umbría, Insular Express, TIPSA, Excavaciones y desmontes Chuchi, Arucarpintería, Servicios Alorcan, Construcciones El Canario, Euro4x4Parts Canarias, Transportes A. Díaz, TeleVSat y Toyota – Autos La Frontera.